

ESTÁ AQUÍ: [GENERAL](#) [NACIONAL](#)

Ecopetrol y Shell firman acuerdo para desarrollar provincia gasífera del Caribe

FEBRERO 08, 2020 - 14:02



El acuerdo entre ambas compañías está sujeto a la aprobación de la Agencia Nacional de Hidrocarburos.

IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRI... CORRE...

TAMAÑO LETRA

- MEDIUM +

La petrolera colombiana y la multinacional se unieron para hacer los pozos Kronos, Purple Angel y Gorgon ubicados en el Caribe colombiano.

La petrolera colombiana **Ecopetrol** y la multinacional de origen estadounidense Shell anunciaron su colaboración para trabajar en la provincia gasífera del Caribe colombiano en donde se encuentran los pozos Kronos, Purple Angel y Gorgon. Por medio de este acuerdo, Shell adquirirá el 50% de participación de los bloques Fuerte Sur, Purple Angel y COL-5 ubicados en esta zona mar adentro.

El acuerdo entre ambas compañías está sujeto a la aprobación de la Agencia Nacional de Hidrocarburos. Una vez contando con el visto bueno del organismo regulador del país, las partes se comprometen a perforar un pozo delimitador en el área para finales de 2021 y realizar la primera prueba de producción.

"Este acuerdo que realizamos con un aliado de primer nivel como Shell, reconocido por su experiencia en operaciones en aguas ultraprofundas y en el desarrollo y comercialización de proyectos de gas de gran impacto, nos permitirá comprobar la capacidad de producción de estos reservorios y su posible desarrollo futuro", argumentó Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

El directivo también manifestó sentirse "satisfecho" con la alianza que "llevará a aumentar las reservas y producción de un combustible amigable con el medio ambiente, clave en la transición energética y fortalecer la relación estratégica con Shell".

Me gusta 1

0 comentarios

Ordenar por [Lo más reciente](#)



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



NACIONAL 08 FEB, 2020 - 15:30

El ELN amenaza con un "paro armado" en toda Colombia del 14 al 17 de febrero



NACIONAL 08 FEB, 2020 - 14:46

Los tres nuevos ministros son personas con un gran sentido de patriotismo



NACIONAL 08 FEB, 2020 - 14:45

Duque presenta hoja de ruta para el desarrollo del Golfo de Morrosquillo



NACIONAL 08 FEB, 2020 - 14:43

Duque hace nuevos cambios dentro de su gabinete



NACIONAL 08 FEB, 2020 - 14:42

Ecopetrol y Shell firman acuerdo para desarrollar provincia gasífera del Caribe



NACIONAL 07 FEB, 2020 - 17:50

Hay un colombiano en cuarentena en crucero japonés por coronavirus



NACIONAL 07 FEB, 2020 - 15:12

"Nuestra meta en 2020 es duplicar la capacidad crediticia para emprendedores": Duque



NACIONAL 07 FEB, 2020 - 15:10

Barranquilla es una de las ciudades más arborizadas del mundo

INGRESO DE USUARIOS

Usuario

Contraseña

Recuérdeme

IDENTIFICARSE

- ¿Recordar usuario?
- ¿Recordar contraseña?

RIOHACHA

- Calle 7 No. 9 - 86
- Tel: +57 (5) 7271385
- Cel: 3114380131 - 3012233166

SANTA MARTA

- Avenida Libertador N° 12A - 37
- Tel: +57 (5) 4217736 - 4217738 - 4217739
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29 Apt. 9D
- Ed. El Rosal del Parque
- Tel: +57 (5) 3788181
- Cel: 3157236436 - 3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38 - 89 Of. 201
- Tel: +57 (1) 2320028 - 3402400 - 2850519
- Cel: 310-6895161

LA GUAJIRA

- Lo mejor en noticias. Fundado el 3 de julio de 2007.
- «Defenderemos los más sólidos principios periodísticos, los valores éticos y morales y haremos todo lo que esté a nuestro alcance para construir una identidad guajira y Caribe»
- email: mensajes@periodicolaguajira.com